
La Demarcación de Carreteras del Estado en Astu-
rias sigue parcheando el puente de Ribadesella. Mien-
tras la ciudadanía sigue a la espera del proyecto de
reforma y ampliación prometido para el viejo via-
ducto –para el que aparece una primera partida en

los Presupuestos General de 2011 que asciende a
134.000 euros–, ayer se iniciaban unas tareas de ‘re-
bacheo’ para eliminar los enormes charcos y acumu-
laciones de agua que se generan en el puente en pe-
ríodo de lluvias.

Parches para
el puente de
Ribadesella

Una máquina se ocupaba esta mañana de los trabajos de ‘rebacheo’ para eliminar los baches del viejo puente . NEL ACEBAL

:: JUAN GARCÍA
RIBADESELLA. La semana que
viene comenzarán las obras de
reparación y acondicionamien-
to de cinco caminos del concejo
de Ribadesella. La actuación
cuenta con un coste de 21.000
euros y una subvención de la
Consejería de Administraciones
Públicas, aunque serán los ope-
rarios del servicio municipal de
obras quienes afronten los tra-
bajos. Estos consistirán en el hor-
migonado de tres caminos en
Collera, uno en Santianes y otro
en Xuncu. Por otro lado y con
cargo a esa misma subvención,
también está previsto rebajar los
bordillos y las aceras de la playa
en doce puntos concretos para
dar cumplimiento al Plan de Ac-
cesibilidad que se ha marcado el
equipo de gobierno. El objetivo
es el de facilitar el acceso roda-
do de sillas y carritos en doce pa-
sos de peatones. Esta interven-
ción tiene un coste de 2.500 eu-
ros. Por último, el Consejo de
Gobierno aprobó esta semana
una subvención de 29.900 eu-
ros para el Patronato Municipal
de Deportes.

Ribadesella recibe
21.000 euros
para la mejora de
caminos y 29.000
para deportes

La oposición reclama
que se confirme de
forma urgente si faltan
piezas de la colección
del Ordovícico del
Museo del Territorio
:: JUAN GARCÍA
RIBADESELLA. La polémica sur-
gida en torno a los fósiles del Ordo-
vícico almacenados en el Museo del
Territorio de Ribadesella, en El Car-
men, sigue creciendo. De momen-
to, ningún responsable municipal
ha aclarado si la colección está com-
pleta o por el contrario falta algu-
na pieza, como ayer afirmó el pri-
mer teniente alcalde, el edil de IU,
Francisco Vázquez. Éste llegó a cul-
par al Partido Popular del posible
expolio o fragmentación de los fó-
siles. La réplica se la daba ayer la
presidenta de los conservadores lo-
cales, Verónica Blanco: «Si Francis-
co Vázquez o el concejal de Cultu-
ra no saben qué hicieron con ellos,
que no echen la culpa al PP. Si es-
tán insinuando que nosotros nos
llevamos algunos fósiles, lo que tie-
nen que hacer es denunciarlo en
un juzgado. Lo que no podemos ad-
mitir es que nos estén difamando
de esa manera gratuita», aseguró la
que también es portavoz del grupo
municipal conservador.

Según explicó Verónica Blanco,
cuando el Partido Popular perdió
la responsabilidad de gobierno y pasó
a la oposición municipal en junio de

2007, «la colección de fósiles estaba
completa, en perfecto estado y con
su correspondiente inventario, al
igual que el resto de colecciones par-
ticulares cedidas por otros riosella-
nos que se guardan en el mismo mu-
seo». Desde entonces han transcu-
rrido más de tres años en los que la
responsabilidad de gobierno ha es-
tado en manos de la coalición PSOE-
IU, «así que ellos sabrán lo que han
hecho con este museo y sus fondos,

porque si ha ocurrido algo es una
gravedad absoluta». El Partido Po-
pular anunció que realizará sus pro-
pias indagaciones para buscar res-
puestas, «porque no queremos que
se difame al PP ni a su gestión».

Blanco intentó ponerse en con-
tacto en el día de ayer con la direc-
tora del Museo Geominero de Ma-
drid, Isabel Rábano, como respon-
sable del organismo público encar-
gado de velar por la correcta custo-

dia de una colección de fósiles que
forma parte del Patrimonio del Es-
tado. Este periódico también inten-
tó localizar al geólogo que dirigió
la extracción de los fósiles en el tú-
nel del Fabar, pero Juan Carlos Gu-
tiérrez-Marco se encuentra desa-
rrollando trabajos de investigación
por las sierras del Perú. Los dos po-
drían aclarar la situación o, al me-
nos, facilitar el inventario de la co-
lección cedida en 2007 al Ayunta-
miento de Ribadesella. En esa casa
consistorial o en el Museo del Te-
rritorio también debería constar
una copia de ese documento. «Que
se busque ese inventario y se cote-
jen los datos», exigió Blanco.

Mientras llegan las respuestas
que puedan aclarar este entuerto,
la portavoz del PP puso en duda la
veracidad de las afirmaciones rea-
lizadas por el primer teniente al-
calde. No se cree que falten piezas
de la colección. Mas bien piensa que
está completa. «Lo que pasa es que
dudo que Francisco Vázquez sepa
lo que había en el museo, por eso
ahora no sabe responder a las pre-
guntas que le formulan al respec-
to. Una vez más ha demostrado un
desconocimiento absoluto de lo que
es ese museo y la exposición del Or-
dovícico», afirmó. Tanto el PP como
el resto de la sociedad riosellana
sensibilizada con estos temas de
ámbito patrimonial esperan una
pronta respuesta que confirme si
la colección se mantiene intacta o
por el contrario ha sido expoliada
o fragmentada.

El PP insta a Vázquez a denunciar ante
el juzgado la desaparición de fósiles

:: JUAN GARCÍA
RIBADESELLA. El bicampeón
del mundo de piragüismo en la
prueba de relevos 4x100, el riose-
llano Francisco Llera, inició esta
semana enTrasona su preparación
de cara a conseguir la clasificación
para los Juegos Olímpicos de Lon-
dres 2012. De conseguirlo, ésa será
su segunda olimpiada después de
Atenas’04. «El año que viene tie-
ne que ser muy importante por-
que es la temporada en la que ten-
go que amarrar la clasificación. De
este modo te olvidas de repescas y
dedicas todo el 2012 a preparar los
Juegos», explicó. Los integrantes
del equipo nacional que se entre-
na en Trasona también estarán
muy pendientes de lo que ocurra
a finales de mes en LaToja (Ponte-
vedra), donde se reunirá la Fede-
ración Internacional para definir
y aprobar las distancias olímpicas
que regirán en Londres’12. «Tene-
mos que estar muy atentos para
quenopaselomismoquehacedos
años, cuando Javi Hernanz se que-
dó fuera a pesar de estar clasifica-
do y todo por un mal entendido de
la Federación, y no tener claro el
reglamento clasificatorio», añadió
Llera.Enlaconcentracióntambién
se encuentran los parragueses Ja-
vier Hernanz y Milín Llamedo.

Llera inicia su
preparación de
cara a los Juegos
Olímpicos de
Londres

La ‘Tunelia riosellana’, una de las catorce especies nuevas para la
ciencia que se exponía en la colección de El Carmen. :: N. A.
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